

# Encuentro con los muertos



El día de los muertos se celebra en México. México es un país de América central, su presidente actual es Enrique Peña Nieto. Las lenguas oficiales de México son el español y 67 lenguas indígenas. México tiene 118000000 de habitantes moneda es el peso mexicano. La capital de México es México DC y el primer nombre de la capital es Tenochtitlán. El día de los muertos es una fiesta mexicana que se celebra el 1 y 2 de noviembre. La fiesta se celebra en las calles y en el cementerio. Los mexicanos van al cementerio para limpiar y decorar las tumbas con velas y comidas. Hay música y fuegos artificiales. Los mexicanos están disfrazados de esqueletos. Es una fiesta muy alegre. En el altar, colocamos una fotografía de la persona muerta y agua para saciar la sed del muerto. Luego ponemos las calaveritas de azúcar que son una representación fiel de la persona muerta. Colocamos las velas. Los pétalos de flores de cempasúchil sirven para hacer un camino para guiar a los muertos al altar. Para terminar, el papel picado y las flores de cempasúchil sirven para decorar el altar. La fiesta de los muertos es una fiesta muy colorida, los mexicanos bailan y es una fiesta muy alegre. Me gusta la fiesta de los muertos porque es una fiesta muy alegre.



Artículo escrito por [Anis JAGER \(4E2\)](#)